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6） 大学生活全般について、意見や要望等があれば入力してください。

授業関係 回答

先生方で言っていることのばらつきが多い。
具体的な内容について不明のため回答することが困難ですが、意見については全教員で

共有します。

チューター・担任制が機能していない。
具体的な内容について不明のため回答することが困難ですが、意見については全教員で

共有します。

再々試験を行って欲しい。無理なら単位を取得できるように、補講などを行って欲しい。

授業単位は、定められた時間数の学習・実習等に取り組んだうえで、授業到達目標を達

成していると認められるものに対して付与されます。授業実施期間中に理解度・習熟度

を高められるよう学修に励んでください。再試験は定期試験で十分に実力を発揮できな

かった学生に対する救済措置です。救済措置で合格できなかった学生については、学習

不足と判断せざるを得ず、あらためて当該科目を履修して理解を深めてもらうこととな

ります。（救済措置に対する救済措置は実施できません。）

授業内容に関してよく理解できない点があれば、授業実施期間中に授業担当教員へ積極

的に質問して解決するようにしましょう。教員は学生のみなさんが到達目標を達成でき

るよう、今後もしっかりとサポートしていきます。

就業体験講座の実施の知らせが遅い。せめて一か月前に知らせてほしい。
了解しました。就業体験講座の開催日は、夏季休業前後と春季休業前に限られており、

おおよその日程がシラバスに記載されています。今年は招聘講師の日程確定に時間を要

したため、次年度はシラバスの内容を事前に周知したいと思います。

祝日に授業がある時、１ヶ月以上前に、口頭か、ユニパで配信するかで教えて欲しい。
授業予定については、毎年春に配布する「履修案内」の中にカレンダーを掲載して示し

ていますので、自身でよく確認をするようにしてください。

授業中冷房をもう少し弱めてほしい。

教卓と学生席とで体感温度が異なる場合があり、教員が室温の状態に気づくことができ

ない場合があります。暑い／寒いといったときは、授業担当教員にその旨を申し出てく

ださい。（授業内での申し出が難しい場合は、授業後にでもリアクションペーパーや

メールを通じて伝え、次回以降に適切に対応してもらえるようにしてください。）

提出したレポートの評価を返却して欲しいです。返却されないため悪い点や良い点が分からず次

のレポートに活かすことが出来ません。

レポートや小テスト結果などは、学習に役立つよう学生にフィードバックすることを教

員にお願いしています（シラバスにもその旨が記載されているはずです）。教員にはあ

らためてレポート等のフィードバック対応をお願いすることとします。

授業中マスクを外す先生がいる。
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、大学内（室内）においては学生・教職員と

もにマスク着用を必須としています。授業中にマスクを外すことの無いよう、教員に周

知徹底します。



学内行事、創造祭

創造祭に活気がない。
今年度は一般公開として実施し、2日間で2,000名を超える来場者に楽しんでいただきま

した。コロナ禍であっても感染対策を講じながら有意義なイベントを計画していきま

す。

創造祭など、予算の力でクオリティを保てている感じで、広報活動とかがろくに行われていない

気がする。どの学部の人も開催日すら知らない人が多いと思われる。そのイベントに学費が使わ

れているのは、いい気がしない。

本学のホームページとリンク先の創造祭特設ページでPR活動を行ったりトイレにイベン

ト案内を設置するなど広報活動を実施しました。

今年は豊橋市保健所と連携して創造祭で子宮頸がんの検診ができたり、一般客も来れるようで、

開かれた大学のようで良いなぁと思います。

豊橋市のわかば議会で提案された内容が予算化され実現に至ったことを嬉しく思ってい

ます。

学生会の方々は学生の自治を行う団体として、学生会室の利用の仕方や日常の言動等において、

規範意識の伴った行動をを心がけていただきたい。
この指摘を受け、学生会の定例会において学生課職員から厳重に注意をいたしました。

その他

物を奪わないでください。 具体的に何を奪われたのかお知らせください。

学校内でマスクをせずに大声で喋っている人がいる。学校内ではマスクを必ずつけることなど

もっと学生が危機感を持てるようにメールなりしてほしい。昼のコロナの放送をしっかり聞いて

いる人が少ない。ご飯中にしゃべっている人が多いので、コスタリカ周辺のテーブルのパーテー

ションなどに喋らないでというポスターを増やせばいいと思う。

昼の放送や巡回指導で注意喚起を行っています。目に余る行動を見かけたら、学生課ま

でお知らせください。

未成年飲酒は徹底的に取り締まるべきでは？ 20歳未満の方の飲酒・喫煙は法令違反であることをガイダンス等で周知していきます。

E棟にもお湯を置いて欲しいです。
ご意見ありがとうございます。ご不便をおかけしますが、学生ホールまで足を運んでく

ださい。

ネット環境（SoftBank）がとても悪い為、改善してほしいです。
携帯電話会社（キャリア）の電波改善は、ユーザとしてキャリアに要望

してください。（https://www.softbank.jp/mobile/service/denpakaizenyobo/）

16） 施設・設備について、意見や要望等があれば入力してください。

厚生施設 回答

学食の値段が高いのでもう少し価格を見直していただきたい。

食堂のメニューを改善希望。

カフェテリアで子供用の椅子がなくて困ってるお母さん方を見ました。
ご意見ありがとうございました。カフェテリアをリニューアルする際の参考とさせてい

ただきます。

日々の喫食数や原材料費・人件費等を考慮して設定された価格です。大学としては委託

業務費を業者に支出しており、低価格に向け尽力しています。メニュー改善について



売店のスタッフの方ですが、昼休みなどの混雑時以外は椅子に座っての接客や待機でもよいのではないか

と思います。・売店の文具売り場のスペースを拡大してほしいです。個人的にフリクションを揃えて欲し

いです。

ご意見ありがとうございます。SHOP SOZOの方に要望をお伝えしておきます。

SHOP SOZOの品揃えが悪く、時間も短いため使えない。できれば大手コンビニの採用をお願いしたい。

購買の品が高すぎる。その割に品ぞろえも悪いし、やむを得ず使うぐらいで、利用しようとは到底思えな

い。

購買でPayPayなどを使えるようにしてほしい。

カフェこすたりかでEdyが使えると今より良い。

スタバを設置してほしいです。

もっと色んな種類のカフェを増やして欲しい。

電子決済について楽天Edy以外にもバーコード決済に対応してほしい

お店や自販機で、Edy以外の電子マネーも使えるようにしてほしい。Edyのチャージ金額を100円からにし

てほしい。

パンの自販機が以前あった場所(A棟1階）にも欲しい。その他にお菓子が買える自販機などもあれば嬉し

い。
SHOP SOZOを活用してください。

設備・教室

女性用トイレにOiTrを設置して欲しいです。
本学では、防災備蓄用に購入し、使用期限の迫った生理用ナプキンを各階女子トイレの

洗面台に置いています。ご活用ください。

和式トイレをすべて洋式トイレにしてほしいです。休み時間にトイレに大勢並んでいても、誰も和式を利

用せずにいます。あのスペースに洋式があれば良いのにと思います。和式しかないトイレにはみんなあま

り行かないので洋式があるトイレが混みます。よろしくお願いします。（多数）

ご不便をおかけしていましたが、B棟トイレの洋式化は2022年に終了し、C棟トイレの洋

式化は2023年1月～5月に行っています。

排泄後に行う手洗いを温水でできるようにしてほしいです。 現状では予定はありません。今後の参考とさせていただきます。

トイレにペーパータオルを設置してほしいです。

トイレの乾燥機（？）手を乾かしてくれる装置はもうイオンとかでも解放されているので解放したらいい

と思います。

トイレの乙姫の電池が切れていることがある。 ご指摘ありがとうございます。今後確認します。

掃除をしていない私が言うのは少し気が引けますが、トイレの洗面台の掃除の方を強化していただけると

幸いです。

常に大学中のトイレの清掃が行き届いており、清掃スタッフの方に感謝しています。たまに清掃中の黄色

い看板があっても中にスタッフの方がいないときがあるので、使用できるときは看板をよけてもらえると

助かります。

マイクの調子が悪い教室が多い。 ご指摘ありがとうございます。今後確認し対応いたします。

E34教室などスライドが全く見えないです。テレビを設置しても見えないので改善して欲しい。
スライドが見えない場合、カーテンを閉めることで対応可能かと思いま

す。

ハンドドライヤーについては、現在も使用を見合わせています。手洗い後の手拭きは各

自でハンカチ等を持参してください。

ご意見ありがとうございます。清掃業者の方への感謝の意見、その他要望が出ているこ

とについて、お伝えしていきます。

ご意見ありがとうございます。これからのキャッシュレス社会を見据えた対応を検討し

ていきます。

ご意見ありがとうございます。学内に提供できるスペースがないため実現は難しいと思

われます。

ご意見ありがとうございます。今後の検討課題とさせていただきます。

日々の売上状況や人件費・輸送費等を考慮して設定された価格・品ぞろえであると考え

られます。本学の規模ですと、大手コンビニ店の参入は不可能と思われます。



教室でWi-Fiが使えない。授業でスマホを使うときぐらい繋がってほしい。
ご指摘ありがとうございます。教室により電波状況が異なります。教室名・必要な講義

名を教えて頂けますでしょうか。調査および今後の参考にさせて頂きます。

もっとPCの数を増やしてほしい。
時間割編成上、パソコン教室が使えない場合があります。C棟22,23教室、D棟21,31教

室、図書館1階スペース、図書館貸出用PCなどが利用できますのでご利用ください。

PCのログインの際のパスワード保存機能が欲しい。

PCログイン時は本人認証のためパスワード入力が必要です。ご理解ください。ログイン

後のWebサービスは2022年冬よりChromeのパスワード管理機能（パスワードマネー

ジャ）を有効にしました。設定することで、複数のデバイスで大学アカウントを用いて

ログイン情報を同期できます。ご活用ください。詳細はGoogle パスワードマネージャを

ご参照ください（https://passwords.google.com/intro?hl=ja）。

PCルームの椅子がぼろくてうるさい。キーキーならない静かな椅子であれば教室がつかいやすい。 ご指摘ありがとうございます。庶務課とも情報を共有します。

更衣室が狭い。コロナ的に考えても危ないし、人口密度が高くてイライラする。 ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

学生ホールや教室になどに、いつでも机をふくことができるように、使い捨てのウエットティッシュなど

を設置してもらいたい。

毎日、1日の授業が終了してから、清掃業者の方々に机を拭いてもらい、清潔に努めてい

ます。

Ｅ棟2階のパソコン室の椅子を高さ調整可能なものに交換して欲しいです 今後の参考にさせていただきます。

D棟のラウンジに、充電用のコンセントが欲しい。 現在リニューアルしているカフェテリアに充電用コンセントを充実する予定です。

体育館の床が滑るので改善してほしい。 定期的に修繕等の対応はしていますが、確認します。

経営学科にも個人ロッカーが欲しい。（複数）
授業で着替えが必要な実習等がある学科を中心にロッカーを準備しています。意見は今

後の参考にさせていただきます。

体育・文化ホール裏の駐輪場に関してですが、雨除け（屋根）を新たに設置していただけると嬉しいで

す。（複数）

アリーナ横（サークル棟前）の駐輪場に屋根を設置する予定です。なお、利用する皆さ

んには、駐輪場のスペースに自転車を並べて置くなど、マナーを守っていただきたいと

思います。

雨天時の駐車場(D棟側)から校舎の道中、靴が水浸しになる現状を解消してほしい
ご指摘の道路は公道のため、大学から行政に対応を依頼しています。2023年度の工事予

定はなく、2024年度以降に計画される可能性が出てきました。

たまに満車で駐車場に車を停められないことがあるので駐車場を増やしてほしいです。
本学には第１（立体）駐車場、第２（グランド）駐車場がありますが両方とも満車でし

たか。両方とも満車の場合は一度、事務局にご相談ください。

D側の駐輪場、適当な人が多すぎて自転車が雑に停められすぎ。邪魔。

自転車の空気入れを設置して欲しいです。高校はありました。

D棟5階PC教室に面しているミーティングルームのエアコンの効きが芳しくない。

クーラーが効きすぎて寒かったり、聞かなくて暑かったりと極端。トイレにもクーラーが欲しい。

夏場でもクーラーをかなりかける教授がいるため一種類でもいいのでホッカイロを置いてほしいです。

アリーナ2階に冷房が欲しいです（複数）

エアコンがカビだらけで不快。

図書館やパソコン、コスタリカ前のテーブル、教室などもっと頻繁に消毒してほしい。

PCコーナーのキーボード、椅子にホコリがたまっている。もう少し細かな清掃がほしい

・ご指摘のあった不具合やカビについては確認し、改善していきます。エアコンのほ

か、設備の不具合については、庶務課へお知らせください。

・本学ではSDGs及び地球温暖化防止対策として、節電に取り組んでいます。

・エアコン温度は基本的に集中管理しています。今後、一層温度変更を控えるよう学内

に周知していきます。また、冷暖房の体感温度は人それぞれ異なりますので、暑さ対

策、寒さ対策は各自でお願いします。

・毎日、1日の授業後、教室は清掃業者の方々に机を拭いてもらい、清潔に努めていま

す。

サークル棟横の駐輪場については屋根を設置する予定となっており、それに伴い、タイ

ヤ止めに駐輪するよう指導していきます。



駐輪場に蜘蛛の巣や枯葉があるので、何とかして欲しい。

清掃をしてくれる方が毎朝掃除してくれているので、どの教室もトイレも清潔で快適です。ありがとうご

ざいます。
感謝の言葉をいただき、ありがとうございます。清掃業者の方々にもお伝えします。

院生がE棟5階の印刷機が使えるように設定をして頂きたい。早急に。

情報セキュリティやトラブル防止の観点から学生・院生が行うプリントは院生室など教

室プリンタを利用することとし、設定しております。ご意見として頂戴しますが、早急

な対応はできません。

なお、研究や論文執筆などでポイントが不足している場合は、指導教員などに相談して

必要十分なポイントの追加申請をしてください。

看護学科専用棟が欲しいです。 今のところ、計画はありません。

図書館

図書館での水分補給がめんどう。
2階と3階の踊り場限定で、蓋つきの飲み物のみ水分補給が可能です。お手数をお掛けし

ますが、ご理解・ご協力をお願いします。

事務局

事務局の予定管理が雑すぎる。日程調整が学生のことを本当に考えているのかわからない。日程調整でき

るようにアンケートをとるなど少し考えれば思いつくと思われます。

「予定管理」について何を指しているのか具体的な内容について不明のため回答するこ

とが困難ですが、様々なことについて日程調整を雑に行っている事実はありません。い

ろいろな制約を考慮しながら、関係者・関係機関と調整のうえ、その時点で最良の決定

をしていますので、ご理解ください。（教学部）

就職ガイダンス等就活関係の日程を決める際には、講義、実習、必須科目等を配慮のう

え調整しております。もちろん、学科担当教員をはじめ関係者・関係機関と連絡・調整

のうえ、最良の決定をしていますのでご理解ください。（キャリアセンター）

CLATで学生・生徒旅客割引証も発行できるようにしてほしいです。 学割証はクラットで即日発行が可能となりました。

その他
駅から大学までのバス賃を一部負担して欲しい。 ご意見ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。

・学生の清掃は計画的に行っております。枯葉は清掃してもすぐにたまってしまいます


